
FANFREUNDSCHAFT
Beitrag von „frank.the.tank“ vom 19. April 2022, 22:24

Ich kann nur jedem empfehlen einfach mal hoch in den Pott zu fahren und in ner S04 Fan
Kneipe mit den Jungs und Mädels ein Pilsken zu trinken und der ganzen Geschichte eine Chance
zu geben. Sind immer herzlich aufgenommen worden und hatten eine gute Zeit dort.
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